

Jugend-Tennistag war ein voller Erfolg.....

Da es am 18. Juli regnete, wurde der Jugendtennistag des BTV kurzfristig auf den 19. Juli verschoben.



Neben Koordinationsübungen, Kinderolympiade und Spielen mit dem Racket, stand auch die Aufschlagsmessung auf dem Programm. Der BTV verloste unter allen teilnehmenden Kindern einige Sachpreise.



Martina Klieber gewann ein T-Shirt von Adidas

Zwei Kinder aus Hohenfurch gehörten auch zu den glücklichen Gewinnern:



Lukas Kothmayr gewann einen Tennisrucksack

Anfang August war wieder ein Wandertag mit den Jugendlichen angesetzt. Dieses Mal ging es auf den Pürschling.



